
SEXAGÉSIMA PRIMEIRA ATA DA DÉCIMA SÉTIMA LEGISLATURA DA CÂMARA 

MUNICIPAL DA ESTÂNCIA TURÍSTICA DE IBITINGA E QUINQUAGÉSIMA TERCEIRA 

SESSÃO LEGISLATIVA ORDINÁRIA. Aos 06 (seis) dias do mês de maio de 2014 (dois mil e quatorze) às 

20 (vinte) horas, no plenário da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, situado à Avenida Doutor 

Victor Maida nº 563 – Centro de Ibitinga-SP foi iniciada a Quinquagésima Terceira Sessão Legislativa 

Ordinária desta Legislatura, sob a presidência do Vereador Dr. Marcel Pinto da Costa, Presidente desta Casa de 

Leis.  Estavam presentes à Sessão todos os Senhores Vereadores. A Sessão foi iniciada com a votação da ata e 

adendo da Sessão anterior, que foram aprovados por unanimidade dos votos dos presentes. Foi iniciado os 

RECEBIDOS DO SENHOR PREFEITO: Constou dos seguintes Projetos de Lei: 1 - PROJETO DE LEI 

ORDINÁRIA Nº 66/2014 - Projeto de Lei Ordinária de autoria do Poder Executivo Municipal nº 057/2014 - 

autoriza celebração de subvenção com entidades assistenciais do município, e dá outras providências. 2 - 

PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Nº 67/2014 - Projeto de Lei do Executivo nº 058/14 - Dispõe sobre as 

Diretrizes Orçamentárias para elaboração e execução da Lei Orçamentária para o exercício de 2015, e dá outras 

providências. Constou das seguintes Matérias: 01- nº 191/2014 - ofício nº 526/2014 ´ resposta ao requerimento 

77/2014. 02- nº 192/2014 - ofício nº 527/2014 - resposta ao requerimento 92/2014. 03- nº 193/2014 - ofício nº 

528/2014 - resposta ao requerimento 91/2014. 04 - nº 194/2014 - ofício nº 529/2014 - resposta ao requerimento 

97/2014. 05 - nº 195/2014 - ofício nº 530/2014 - resposta ao requerimento 96/2014. 06 - nº 196/2014 - ofício nº 

531/2014 - resposta ao requerimento 113/2014. 07 - nº 197/2014 - ofício nº 533/2014 - resposta ao 

requerimento 122/2014. 08 - nº 198/2014 - ofício nº 534/2014 - resposta ao requerimento 121/2014. 09 - nº 

199/2014 - ofício nº 535/2014 - resposta ao requerimento 120/2014. 10 - nº 200/2014 - ofício nº 536/2014 - 

resposta ao requerimento 117/2014. 11 - nº 201/2014 - ofício nº 538/2014 - resposta ao requerimento 93/2014. 

12 - nº 202/2014 - ofício nº 539/2014 - resposta ao requerimento 125/2014. 13 - nº 203/2014 - ofício nº 

545/2014 - resposta ao requerimento 123/2014. 14 - nº 204/2014 - ofício nº 546/2014 - resposta ao 

requerimento 124/2014. 15 - nº 206/2014 - ofício do poder executivo municipal nº 549/2014 - requer regime de 

urgência especial ao projeto de lei ordinária. Em seguida iniciou-se os RECEBIDOS DOS SENHORES 

VEREADORES: Constou dos seguintes PARECERES: nº 65/2014 - Comissão de Constituição, Legislação, 

Justiça e Redação – FAVORÁVEL AO PROJETO DE LEI COMPLEMENTAR Nº 07/2014.  nº 66/2014 - 

Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação – FAVORÁVEL AO PROJETO DE RESOLUÇÃO 

Nº 01/2014 - nº 67/2014 - Comissão de Constituição, Legislação, Justiça e Redação – FAVORÁVEL AO 

PROJETO DE LEI Nº 64/2014. Em seguida constou dos seguintes REQUERIMENTOS: Requerimento nº 

126/2014 – de Autoria do Vereador Leopoldo - à FEMIB, solicitando que a mesma envie a esta colenda casa de 

leis, a lista de funcionários da entidade em questão, com os respectivos nomes e cargos, tanto concursados 

como comissionados. REQUERIMENTO Nº 127/2014 – de autoria do Vereador Valdecir - verificando o 

Semanário Estância de Ibitinga, de 26/04/2014, onde requer informações sobre alteração dos membros do 

Conselho do Fundo Social, conforme publicação do Decreto nº 3.714. REQUERIMENTO Nº 128/2014 – de 

autoria do Vereador Valdecir - requeiro informações sobre os serviços que a guarda municipal faz de triagem 

dos andarilhos e os encaminham para as respectivas cidades de origem, com fornecimento de passagem, 

conforme reportagem no jornal matutino da rádio local, pelo Secretário Municipal De Segurança Pública, 

Trânsito e Tecnologia.  REQUERIMENTO Nº 129/2014 – de autoria do Vereador Osias - requer informação ao 

executivo municipal a respeito de implantação de galeria para captação de água. REQUERIMENTO Nº 

130/2014 – de Autoria do Vereador Osias – Requer ao executivo municipal que encaminhe à Câmara Municipal 

eventuais apontamentos do Tribunal de Contas do Estado, com relação ao pagamento de horas extras, ou, horas 

suplementares, relacionadas à substituição de professores da rede pública municipal. REQUERIMENTO Nº 

131/2014 – de autoria do Vereador Windson – indagando qual a destinação da área existente na rua Marinaldo 

Oliveira Claudino cruzamento com as ruas Afrizia Martins Sanacato / Guilherme Aparecido Biondo e Antonio 

Carvalho Garcia, no Jardim Natália e que o Chefe do Poder Executivo determine ao setor competente que seja 

feito uma limpeza urgente no local. REQUERIMENTO Nº 132/2014 – de autoria do Vereador Windson - 

solicito informação da possibilidade de isenção da contribuição do ISSQN para algumas atividades autônomas, 

em especial a atividade de costureira e bordadeira. Constou das seguintes INDICAÇÕES: indicação nº 

106/2014 – de autoria do Vereador Gumercindo - indica ao setor competente da Prefeitura Municipal que 

reative os serviços da roçadeira em estradas rurais. INDICAÇÃO Nº 107/2014 – de autoria do Vereador 

Gumercindo - indica ao setor competente da Prefeitura Municipal que implante nova caixa receptora de lixo 

rural no início da IBG 152. INDICAÇÃO Nº 108/2014 – de Autoria do Vereador Gumercindo - indica ao setor 

competente da Prefeitura Municipal que crie outra equipe de coleta de lixo rural. INDICAÇÃO Nº 109/2014 – 



de autoria do Vereador Gumercindo - indica ao setor competente da prefeitura municipal que crie, em caráter de 

urgência, mais uma equipe de coleta de entulho. INDICAÇÃO Nº 110/2014 – de autoria do Vereador 

Gumercindo - indica ao setor competente da prefeitura municipal que instale, em caráter de urgência, mata-

burro na IBG 435. INDICAÇÃO Nº 111/2014 – de autoria do Vereador Gumercindo - indica ao setor 

competente da prefeitura municipal que realize piçarramento, melhoria do leito carroçável e limpeza de saídas 

d'água na IBG 444, próximo ao rio São João. INDICAÇÃO Nº 112/2014 – de autoria do Vereador Gumercindo 

- indica ao setor competente da prefeitura municipal que realize piçarramento em trecho da IBG 316, próximo 

ao córrego dos pereira. INDICAÇÃO Nº 113/2014 – de autoria do Vereador Gumercindo - indica ao setor 

competente da prefeitura municipal que realize os reparos necessários na ponte do córrego taquara do reino na 

IBG 020, em caráter de urgência. INDICAÇÃO Nº 114/2014 – de autoria do Vereador Gumercindo - indica ao 

setor competente da prefeitura municipal que realize a poda das árvores e arbustos na IBG 020, nas 

proximidades do Córrego Santo Antônio. INDICAÇÃO Nº 115/2014 – de autoria do Vereador Gumercindo - 

indica ao setor competente da prefeitura municipal que realize os serviços de melhoria no leito carroçável, 

limpeza do mato, retirada de entulho e limpeza das saídas de água na IBG 020, no final da Avenida João 

Silvestre Custódio, até o córrego da Taquara do Reino. INDICAÇÃO Nº 116/2014 – de autoria do Vereador 

Leopoldo - indica ao comandante da polícia militar de Ibitinga que intensifique a fiscalização no início da 

Avenida Sete de Setembro, no intuito de flagrar os caminhões que descumprem a placa de sinalização de 

trânsito. INDICAÇÃO Nº 117/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo - indica a Secretaria Municipal de 

Segurança Pública, Trânsito e Tecnologia que estude a possibilidade de colocar um redutor de velocidade na 

via de acesso Prefeito Alberto Alves Casemiro defronte a empresa VECOL, no sentido caixa d'agua. 

INDICAÇÃO Nº 118/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo - indica a Secretaria Municipal de Segurança 

Pública, Trânsito e Tecnologia que estude a possibilidade de melhoria do trânsito no cruzamento da av. Eng. 

Ivanil Francischini com a av. Setímio Montanari. INDICAÇÃO Nº 119/2014 – de autoria do Vereador 

Leopoldo - indica ao Executivo Municipal que providencie com urgência, a recolocação das galerias que foram 

retiradas da av. Sete de Setembro com av. Carolina Geretto Dall'Acqua, na ponte do córrego ali existente. 

INDICAÇÃO Nº 120/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo - indica ao Executivo municipal que providencie 

a colocação de uma placa no passeiódromo com os dizeres proibindo o tráfego de animais de grande porte no 

local em questão sujeito a multa ao proprietário, fazendo cumprir à lei municipal nº 2.315/1998. INDICAÇÃO 

Nº 121/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo - indica ao SAAE, para que tome as providências necessárias, 

a fim de efetuar a limpeza do leito do córrego saltinho. INDICAÇÃO Nº 122/2014 – de autoria do Vereador 

Windson - indica que seja feito reforma na área de lazer no Jardim Nações Unidas denominada Praça Quatro de 

Julho, bem como nos brinquedos do parquinho instalados na referida praça. INDICAÇÃO Nº 123/2014 – de 

autoria do Vereador Windson - indica que o Chefe do Poder Executivo solicite ao setor competente que seja 

feito a manutenção da iluminação da praça Arlindo Nunes Pinheiro, ao lado da praça Geraldo Pinheiro de 

Freitas, na Vila Maria. INDICAÇÃO Nº 124/2014 – de autoria do Vereador Windson - indica que o chefe do 

Poder Executivo solicite do setor competente que seja feito a manutenção da iluminação da Praça Geraldo 

Pinheiro de Freitas, ao lado do Ginásio de esporte professor Miguel Baladi, na Vila Maria. INDICAÇÃO Nº 

125/2014 – de autoria do Vereador Windson - na Sessão Legislativa de 18 de março de 2014, foi solicitado 

através de indicação a recuperação asfáltica no leito carroçável da Av. Nações Unidas, até o momento não 

ocorreu nenhuma melhoria e a população pede pela urgente recuperação asfáltica. Constou das seguintes 

MOÇÕES: MOÇÃO Nº 35/2014 – de autoria do Vereador Dr. Marcel - Moção de Pesar pelo falecimento do 

Senhor Francisco Peixinho. MOÇÃO Nº 36/2014 – de autoria do Vereador Dr. Marcel - Moção de Pesar pelo 

falecimento da Senhora Clotilde de Pascoli.  MOÇÃO Nº 37/2014 – de autoria do Vereador Gumercindo - 

Moção de Aplauso ao bairro rural dos coqueiros pela realização da festa de 50 anos de sua existência. MOÇÃO 

Nº 38/2014 – de autoria do Vereador Leopoldo - externa moção de congratulações e louvor pela reinauguração 

do supermercado salina. MOÇÃO Nº 39/2014 – de autoria do Vereador Guilherme - Moção de Congratulações 

e Louvor ao torneio de futebol de campo Chico Monte Forte, realizado no “Campo do Dé”.  MOÇÃO Nº 

40/2014 – de autoria do Vereador Windson - Moção de Apoio ao projeto de lei nº 214/2007, benefício adicional 

a ser concedido ao aposentado do Regime Geral de Previdência Social - RGPS, que permanecer em atividade 

ou a ela retornar, e dá outras providências. Moção nº 41/2014 – de autoria do Vereador Dr. Marcel - moção de 

pesar à família pelo falecimento de Hana Seino. Constou dos Seguintes Ofícios : ofício nº 23/2014 – de autoria 

do Vereador  Gumercindo – apresentando resposta da Telefônica sobre pedido de informação que fez a respeito 

da implantação de torre de celular no Distrito de Cambaratiba. Constou das matérias RECEBIDOS DE 

DIVERSOS: nº 185/2014 - Ministério da Saúde - telegrama nº 2486 - informa sobre a liberação de recursos 



financeiros do fundo nacional de saúde. - nº 186/2014 - Ministério da Saúde - telegrama nº 4875 - informa 

sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. - - nº 187/2014 - Ministério da Saúde - 

telegrama nº 9699 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. - nº 188/2014 

- Ministério da Educação - comunicado nº 24999/2014 - informa sobre liberação de recursos financeiros 

destinados a garantir a execução de programas do fundo nacional de desenvolvimento da educação. - nº 

189/2014 - ofício da Polícia Militar de Ibitinga nº 491/2014 – agradecendo os cumprimentos do dia do policial 

militar.  - nº 205/2014 - ofício n. 0015/2014 - da Junta Militar de Ibitinga, convidando para solenidade de  

entrega de certificados de dispensa de incorporação aos jovens nascidos no ano de 1996. - nº 207/2014 - 

Serviço Autônomo de Água e Esgoto - SAAE – enviando resposta ao requerimento de informação 113/2014. - 

nº 209/2014 - Ministério da Saúde - telegrama nº 3430 - informa sobre a liberação de recursos financeiros do 

fundo nacional de saúde. - nº 210/2014 - Ministério da Saúde - telegrama nº 13134 - informa sobre liberação de 

recursos financeiros do fundo nacional de saúde. - nº 211/2014 - ofício do Sindicato dos Servidores Públicos 

Municipais de Ibitinga em resposta a requerimento de informação nº 103/2014. - nº 212/2014 - ofício do 

Sindicato dos Servidores Públicos do Município de Ibitinga nº 105/2014 - que solicita apoio na troca da cesta 

básica por vale compra a ser concedido aos servidores públicos muncipais. nº 213/2014 - Ministério da Saúde - 

telegrama nº 13133 - informa sobre liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. - nº 214/2014 

- Ministério da Saúde - telegrama nº 16487 - informa sobre liberação de recursos financeiros do fundo nacional 

de saúde.  - nº 215/2014 - Ministério da Saúde - telegrama nº 19769 - informa sobre liberação de recursos 

financeiros do fundo nacional de saúde. - nº 216/2014 - Ministério da Saúde - telegrama nº 19770 - informa 

sobre liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. - nº 217/2014 - Ministério da Saúde - 

telegrama nº 19771 - informa sobre liberação de recursos financeiros do fundo nacional de saúde. Passou-se 

para a DISCUSSÃO E VOTAÇÃO DA MATÉRIA LIDA: O Presidente da Casa colocou em discussão e 

votação o requerimento nº 126/2014, do Vereador Leopoldo, que se refere à lista de funcionários da FEMIB. O 

autor da propositura justificou que seu pedido se dá apenas a nível informativo e o mesmo foi votado e 

aprovado por unanimidade dos votos. Na sequência entrou em discussão o Requerimento nº 127/2014 – que se 

refere à publicação do Decreto nº 3.714, alterando os membros do conselho do fundo social e o Vereador 

Valdecir justificou que requer informações sobre o assunto em virtude das exonerações serem de pessoas muito 

próximas da Vice-Prefeita, fato que requer esclarecimentos de algumas dúvidas aos vereados. O requerimento 

foi aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se ao Requerimento nº 128/2014 – de autoria do 

vereador Valdecir de Traque- que diz respeito a triagem de andarilhos que foi divulgado na Rádio local, onde o 

Secretário de Segurança Pública faz menção a respeito do encaminhamento de andarilhos através da respectiva 

Secretaria. O autor da propositura falou sobre o assunto e indagou a questão da atribuição das Secretarias, que 

está havendo inversão de funções, pois tal trabalho deveria fazer parte da Secretaria de Desenvolvimento 

Social, por qual motivo está sendo feito por outra. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Em 

seguida passou-se ao Requerimento nº 129/2014 – de autoria do vereador Osias - a respeito de implantação de 

galeria para captação de água em relação àquela área, pois quando construiu o Jardim América não se deu 

continuação às galerias.  O vereador Osias explicou que além da erosão grande, acumula água com mau cheiro 

e é uma situação que precisa ser resolvida, pois caso não haja nenhum projeto é necessário que o faça. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se ao Requerimento nº 130/2014 – 

de autoria do vereador Osias, sobre os apontamentos do tribunal de contas em relação a pagamentos de horas a 

professores da rede pública municipal. O vereador autor solicitou apoio dos Edis porque segundo informações 

que chegaram até ele é que existem possíveis irregularidades em relação ao pagamento mencionado e que a 

Secretaria da Educação pretende para de atribuir as substituições, o que causará muito transtorno aos alunos e 

também professores. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se ao 

Requerimento nº 131/2014 – de autoria do vereador Windson – referente à limpeza urgente de ruas do jardim 

Natália. O vereador autor justificou seu pedido em virtude de não saber se o local é área verde ou não, porém, o 

local existe a necessidade de uma grande limpeza. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Em 

seguida passou-se ao Requerimento nº 132/2014 – de autoria do vereador Windson – sobre a isenção da 

contribuição do ISSQN para algumas atividades autônomas, em especial a atividade de costureira e bordadeira. 

O vereador Windson justificou que fez tal propositura por não entender como funciona e que o Senhor Prefeito 

necessita se for o caso fazer uma lei que a pessoa dê baixa nas inscrições, o que atrapalha a vida da pessoa. É 

necessária a revisão desse código tributário, dando oportunidade para que outras pessoas não caiam nessa 

situação e ficam endividados. O Vereador Gumercindo fez um aparte e disse que o Vereador mencionou um 

assunto que deveria constar do documento, complementando o documento em relação à situação de pessoas que 



fizeram inscrição para pegar uma casa e não sabiam da necessidade de dar a baixa e continuam em aberto 

gerando custos à pessoas que não possuem condições de pagá-las. O Vereador Mira pediu aparte e 

complementou que até 2004 o cidadão recebia a taxa em casa e hoje não recebe mais e só sabe que tal fato 

aconteceu com ele quando precisa de uma certidão ou quando recebem notificações. O Senhor Prefeito só pode 

dar essas isenções através de lei. Existe necessidade de rever isso tendo em vista que a Prefeitura dá isenção 

para tanta coisa e essas pessoas que não tem condições ficam devendo e não conseguem mais pagar. Essa 

Câmara realmente tem que se unir para resolver esse problema, desde que a pessoa comprove que parou suas 

atividades, ela pagará somente o tempo em que ela manteve as atividades. O requerimento foi aprovado por 

unanimidade dos votos. Passou-se a Moção de Aplauso nº 37/2014 do Vereador Gumercindo - ao bairro rural 

dos Coqueiros pela realização da festa de 50 anos de sua existência. O autor da propositura mencionou a grande 

importância da festa e sua tradição que a cada tem sido mais familiar. O Vereador Mira pediu aparte e elogiou a 

participação da igreja católica naquela comunidade, sendo que muitas pessoas participam ativamente. O 

requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se para a Moção nº 38/2014 – do 

Vereador Leopoldo - de Congratulações e Louvor pela reinauguração do Supermercado Salina. O autor 

solicitou aprovação da propositura e parabenizou o Senhor Paulo Salina pela reinauguração desse 

importantíssimo empreendimento ao nosso município. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos 

votos. Moção nº 39/2014 – do Vereador Guilherme - Moção de Congratulações e Louvor ao torneio de futebol 

de Campo Chico Monte Forte, realizado no campo do Dé. O vereador Guilherme pelo segundo ano consecutivo 

faz essa moção para enaltecer o trabalho do realizado pelo Dé e que sirva de exemplo ao Executivo no sentido 

de valorizar o esporte. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. Moção nº 40/2014 – do 

Vereador Windson  - Moção de Apoio ao projeto de lei nº 214/2007, sobre benefício adicional a ser concedido 

ao aposentado do regime geral de previdência social - RGPS, que permanecer em atividade ou a ela retornar. O 

Vereador Windson mencionou que faz essa moção com muita satisfação, pois se trata de um projeto de muita 

importância,  que dará ao aposentado mais incentivo para que ele continue contribuindo com suas atividades e 

tenha seus direitos preservados. O requerimento foi aprovado por unanimidade dos votos. O Vereador Osias 

votou favorável e cumprimentou o Vereador Windson pela excelente propositura. Neste momento passou-se 

para a TRIBUNA LIVRE DOS VEREADORES: USOU DA PALAVRA O VEREADOR LEOPOLDO: 

iniciou sua fala cumprimentando a todos e falou sobre sua indicação solicitando a implantação de placas 

proibindo passeio de animais no passeiódromo, que o local foi feito para gente e não animais, pois infelizmente 

não existe fiscalização, pois até boi ele tem visto passeando pelo local. Pode ser que existam pessoas que não 

saibam da proibição de trafegar com animais pelo local e uma placa poderá alertar. O Vereador Osias pediu 

aparte e falou que além dos animais soltos existem pessoas que passeiam com seus cachorros sem focinheira, 

desrespeitando a lei que exige tal assessório ao animal. Falou também sobre a cerca que foi retirada da chácara 

Santa Terezinha e até hoje essa cerca não foi recolocada, e que o cidadão alertou que vai ao Ministério público, 

então o Vereador aconselhou ao Secretário de Agricultura que procure esse Secretário e converse com ele. 

Novamente bateu na tecla do turismo no município, que com a chegada do telemarketing diminuiu muito o 

turista e hoje existe a necessidade de melhorar esta situação. Falou sobre o Festival de Pesca promovido na 

cidade de Borborema que atraiu muitos turistas. Falou que Ibitinga não é APA e tiver que fazer alguma coisa 

para salvar o turismo em Ibitinga esse é o momento. PASSOU-SE A PALAVRA AO VEREADOR OSIAS, 

cumprimentou a todos e começou falando sobre o requerimento que o Sindicato dos Servidores públicos 

apresentou nessa casa solicitando a troca da cesta básica pelo vale compra e demonstrou seu apoio e espera que 

o Senhor Prefeito leve em conta o grande número de assinaturas do abaixo assinado e mencionou sobre o ajuste 

salarial dos servidores públicos e que se o vale compra tiver um valor um pouco melhor talvez tire um pouco a 

defasagem que existe no salário dos servidores. Vereador Osias comentou também sobre a indicação do 

Vereador Leopoldo sobre a subida dos caminhões na Avenida sete de setembro e sobre os riscos que os mesmos 

causam e que as placas deveriam ficam bem antes do topo. O vereador Leopoldo mencionou sobre a existência 

das placas, mas que nenhuma delas é respeitada e que tem que haver fiscalização e multar. O vereador Osias 

falou sobre a importância dessa indicação e também sobre a necessidade de fazer recape naquele trecho da sete 

de setembro. Por fim o vereador Osias falou sobre seu requerimento de informação sobre a proibição de haver 

substituição de professores e que quando o professor faltar os alunos são levados para outra sala. O que vai 

causar um grande prejuízo para as duas salas, pois o professor não irá conseguir dar sua aula. PASSOU-SE A 

PALAVRA AO VEREADOR VALDECIR que falou sobre sua visita ao almoxarifado a pedido dos 

funcionários para verificar a situação do local onde eles trabalham. Ele comparou as exigências feitas a um 

cidadão para a abertura de um comércio com a situação em que se encontra o almoxarifado de nosso município. 



Falou sobre a resposta que ele recebeu do ministério público em relação ao assunto e que está aguardando a 

resposta de sua denúncia ao Ministério Federal do Trabalho e ao bombeiro de Ibitinga pela falta de IPI, e pede 

que sejam tomadas as providências ou que seja interditado o local. Falou também sobre seu requerimento à 

Secretária de Desenvolvimento Social sobre a situação da Secretaria de Segurança pública estar fornecendo 

passagens aos andarilhos e encaminhando os mesmos à sua cidade, o qual foi à emissora de rádio falar sobre o 

assunto. Alguma coisa está errada, pois este tipo de trabalho faz parte da Secretaria de Desenvolvimento Social.  

Outro fato foi a desmissão da Senhora Sônia e da exoneração do Secretário de Habitação Marco Arantes e 

agora saiu no jornal semanário a mudança de alguns membros do conselho. Por isso ele questiona a Senhora 

Vice-Prefeita sobre seu conhecimento e aceitação em relação a essas mudanças e pediu que ela responda o 

requerimento sem ser pressionada. Espera não ver mais exoneração de pessoas ligadas à Secretaria de 

Desenvolvimento Social. PASSOU-SE A PALAVRA AO VEREADOR WINDSON que cumprimentou a todos 

e fez comentários de pedidos feitos por ele. Falou sobre sua indicação feita ao Senhor Prefeito em relação a 

Avenida Nações Unidas no bairro 3 irmãos e solicitou que a Prefeitura faça uma recuperação do local, até que 

chegue o programa de recapeamento do bairro. Falou também sobre os pedidos feitos para a recuperação da 

pista de skate da Vila Maria, bem como a iluminação do local, incluindo a praça ao lado. Falou também sobre o 

pedido de recuperação dos brinquedos do parquinho da praça do Jardim Nações Unidas que necessitam de 

reforma pois estão enferrujados e podem machucar as crianças. Disse também que há algumas semanas atrás 

ele fez um pedido com referencia a criação de peixes em tanque e muitas pessoas o procuraram para falar sobre 

o assunto e aí se percebe a grande importância desse tipo de atividade, pois ele enxerga a necessidade de se 

fazer esse trabalho nas propriedades rurais. Fez a leitura de um documento recebido do Deputado Vanderlei 

Macris da Câmara dos Deputados de Brasília, respondendo ofício enviado por ele solicitando apoio em relação 

à criação de peixes, o qual reforça e apoio o investimento à piscicultura. O Presidente Dr. Marcel passou a 

Presidência ao Vice Windson Pinheiro que CONCEDEU A PALAVRA AO VEREADOR DR. MARCEL. que 

cumprimentou a todos e usou a tribuna para parabenizar algumas proposituras: Do Vereador Windson em 

relação ao ISSQN, falou sobre a grande importância do assunto e se colocou à disposição para ajudar a 

solucionar o problema. Depois parabenizou o trabalho da Secretaria de Segurança Pública e da guarda 

municipal que desde o início deste ano vem realizando um excelente trabalho auxiliando os cidadãos, inclusive 

nos velórios durante a noite que era um problema muito grande e hoje está bem controlado. Falou também 

sobre o trabalho que vem fazendo em relação aos andarilhos que vem de outras cidades, enviando-os de volta 

ao seu local de origem, trata-se de um trabalho em conjunto, pois quem fornece as passagens é a Secretaria de 

Desenvolvimento Social e presume-se que não existe contato entre elas, mas as mesmas estão sempre reunidos 

fazendo um trabalho que está gerando excelentes resultados. O fato da estatística apresentada na rádio significa 

apenas dar uma satisfação aos cidadãos para que se sintam mais seguros. A questão da Secretaria de 

Desenvolvimento social, espera que ela continue auxiliando situações temporárias e casos que precisem de 

auxílio. Por fim parabenizou ao Dr. Donizete Pinezi e sua equipe pelo seu excelente trabalho. Parabenizou 

também o Senhor Prefeito pela composição do Conselho, porque se houvesse algum tipo de problema com a 

composição, não seria a mesma a Presidente do Conselho, então o Prefeito necessita cumprir a Lei, pois se tem 

Lei ela tem que ser cumprida. Falou da questão do Projeto renascer ter sido substituído pelo Projeto crescer e 

que pelas suas buscas de informações houve apenas uma formalidade do que já ocorreu na administração 

anterior, não houve nenhuma interrupção de projeto em nossa cidade. E também aproveitou para parabenizar o 

trabalho da equipe de vigilância epidemiológica, ao Diretor da Autarquia, e todos os funcionários da saúde 

pública pela redução da Dengue que em relação ao ano anterior e às cidades vizinhas reduziu muito seu índice 

através de um esforço muito grande. O Vereador Dr. Marcel, agradeceu a todos e encerrou a fala. O Presidente 

Windson retornou a Presidência ao Vereador Dr. Marcel. O intervalo Regimental foi dispensado, a pedido do 

Vereador Leopoldo e aprovado unanimemente pelo plenário. Verificada a presença, iniciou a ORDEM DO 

DIA: O Presidente Marcel anunciou o requerimento urgência especial e inclusão do PLO nº 60/2014 - que 

autoriza o Poder Executivo a abrir crédito especial suplementar no orçamento vigente, na ordem do dia da 

sessão de hoje. O referido foi aprovado com o voto contrário do Vereador Valdecir. O Presidente Dr. Marcel 

nomeou o Vice-Presidente Windson como relator especial e suspendeu a sessão por alguns minutos para a 

relatoria do Projeto de Lei. Voltando aos trabalhos, o Presidente solicitou ao Secretário que fizesse a chama 

regimental, que contou com a presença de todos os presentes. O Presidente leu o parecer favorável ao PLO 

60/2014 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA - AUTORIZA O PODER EXECUTIVO A ABRIR CRÉDITO 

SUPLEMENTAR, NO ORÇAMENTO PARA 2014, APROVADO PELA LEI Nº 3.829, DE 18 DE 

DEZEMBRO DE 2013, E DÁ OUTRAS PROVIDÊNCIAS. Em seguida foi o referido colocado em discussão e 
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votação, sendo aprovado com voto contrário do Vereador Valdecir. Em seguida o Presidente Dr. Marcel passou 

para a leitura, discussão e votação da Redação Final do   PLC 4/2014 - PROJETO DE LEI 

COMPLEMENTAR  que altera lei complementar nº 08/2009, que institui o código de obras do município da 

Estância Turística de Ibitinga e dá outras providências, acrescentando parágrafo ao artigo 327, que foi aprovada 

por unanimidade dos votos. Em seguida o Presidente Dr. Marcel passou para a leitura, discussão e votação da 

Redação Final do PLO 56/2014 - PROJETO DE LEI ORDINÁRIA Que altera lei municipal nº 3.369, de 11 de 

março de 2010, que estabelece os critérios para a concessão de denominações de vias e logradouros públicos, 

que foi aprovada por unanimidade dos votos. Passou-se para a votação única do PLC nº 07/2014 - Que altera 

quadro de pessoal da Prefeitura Municipal da Estância Turística de Ibitinga, criada pela Lei Municipal 1.706, de 

25 de junho de 1990 dá outras providências, que foi aprovado por unanimidade dos votos. Passou-se para a 

votação única do Projeto de Resolução nº 01/2014 – Que altera o Projeto de Resolução nº 3.334, de 23 de 

Dezembro de 2008 – Que institui o Regimento Interno da Câmara Municipal da Estância Turística de Ibitinga, 

quanto das atribuições do Presidente. O Vereador Leopoldo justificou que o motivo do referido Projeto é de 

corrigir falha existente no mesmo. O Projeto foi aprovado por unanimidade dos votos. Em seguida passou-se a 

para a EXPLICAÇÃO PESSOAL: O VEREADOR LEOPOLDO falou sobre o Dia do policial Militar e 

justificou que o Título de Guardião da Ordem é um dos mais importantes Títulos dados na Câmara Municipal. 

Falou sobre sua insatisfação em ouvir pessoas falando mal de Policiais, generalizando os mesmos, pois em 

todos os setores existem bons e maus funcionários. Falou sobre a importância e a necessidade da existência 

dessa instituição e parabenizou o vereador Jean pelo seu documento em relação a Policia Militar. O 

VEREADOR VALDECIR falou sobre o que ouviu na Tribuna sobre a plantação da semente da discórdia e 

disse que sua intenção é apenas mostrar a realidade existente na política pública, levar ao conhecimento do 

povo o que acontece realmente aqui dentro desta Casa. O VEREADOR MIRA justificou o Projeto a respeito da 

criação de cargos de Jardineiro e que da primeira vez que ele veio para ser votado foi com urgência, não sendo 

aprovado em virtude de não haver a necessidade de urgência na época. Agora tendo sido passado por todos os 

tramites regimentais, o mesmo foi aprovado. Disse que nunca foi contra, pois enxerga a necessidade de 

contratação de jardineiros no município. O Presidente Marcel convidou a todos para a audiência pública que 

acontecerá às 18 horas em 12 de maio de 2014 na Câmara Municipal, leu Convite da Prefeitura Municipal do 

Circuito SESC que acontecerá dia 11 de maio, lembrou os vereadores da Sessão Mirim do Parlamento Jovem 

que acontecerá dia de 07 maio nesta Casa, leu também ofício do Educandário Joana de Ângeles, informando 

sobre a concessão de transporte escolar ao mesmo. Cumprimentou os funcionários da Casa que fazem 

aniversário nesta semana, Márcia, Rita e Oscar. Em nada mais havendo a tratar o Presidente agradeceu a 

presença de todos, convocando os Edis para a próxima Sessão Legislativa Ordinária que acontecerá no próximo 

dia 13 (treze) de maio de 2014 (dois mil e quatorze), às 20h (vinte). Esta Ata foi lavrada por mim, Jean Ferreira 

da Silva, Primeiro Secretário que assino junto com os demais membros da Mesa, ficando arquivado: os CDs, 

papéis e documentos para que surta os efeitos regimentais com o inteiro teor da Sessão. Sala das Sessões, 06 

(seis) de maio de 2014 (dois mil e quatorze). //////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////////// 

Presidente:_________________________________1ºSecretário:_____________________________________  

Vice-Presidente:_____________________________2ºSecretário: ____________________________________ 
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